
Il Policlìnico ringrazia Matteo Vago 
La sua onlus ha avviato la raccolta fondi per sistemare il pronto soccorso pediatrico 

» PAVIA 

Un ospedale più umano, dove 
l'attesa del proprio turno al 
pronto soccorso non si frastor
nìi in una esperienza di abban
dono in uno stanzone senza 
servizi e comfort: per dare una 
mano a raggiungere questo 
obiettivo (dopo essere stato per 
ore al pronto soccorso pediatri
co del San Matteo con il bambi
no di 10 anni) Matteo Vago si è 
mobilitato e ha mobilitato l'as
sociazione "My lite onlus" per 
raccogliere fondi da destinare 
al miglioramento della struttu
ra. Una mobilitazione invece di 
una protesta. Una mobilitazio
ne che il San Matteo ha gradito. 
«Il progetto di Matteo Vago e di 
MyLife onlus per conttibuire a 
rendere più accogliente il pron
to soccorso pediatrico segna 

un salto di qualità, anche cultu
rale, del rapporto fra città e 
ospedale - commenta il diretto

re generale del San Matteo 
Nunzio Del Sorbo -. Testimo
nial' alleanza che ci deve essere 
sempre fra l'una e l'altra, il vive
re l'ospedale come proprio. In
somma è una bella conferma 
che il San Matteo è parte inte
grante, sino in fondo, del terri
torio alle cui domande e alle 
cui istanze di salute dobbiamo 
essere sempre pronti a rispon
dere. Siamo consapevoli che 
dovremmo fare di più e meglio: 

il progetto di Matteo Vago e del
la sua associazione - come 
quella di altre associazioni di 
volontariato - ci dà una mano 
in tutto ciò. Tengo a sottolinea
re l'approccio dell'iniziativa: in
vece di stai- lì sempre a lamen
tarsi - si badi, spesso a ragion 
veduta - meglio contribuire a 
risolvere il problema. Mi piace 
ricordare - non lo si fa, forse a 
sufficienza - che noi riceviamo 
sì reclami - motivati - da parte 
dei cittadini che decidono di af

fidarsi alle nostre cure. Eppure 
riceviamo anche, se non di più, 
parecchi encomi (talvolta ripre
si puntualmente dal vostto 
giornale) per come curiamo e 
assistiamo i nostri pazienti. En
trambi, gli uni e gli altri, fanno 

bene a chi ha la responsabilità 
di ben amministrare un grande 
ospedale, un ospedale come il 
nosno stata in questi anni ed è 
oggi una nostra preoccupazio
ne, riqualificare il più possibile 
le aree ospedaliere, rinnovan
done ambienti e strutture per 
renderle sempre più a misura 
di paziente di operatore. Molto 
è stato fatto - ad esempio ciò 
che ha interessato il nuovo re
parto di Otorinolaringoiatria e 
ciò sta interessando gli spazi 
della Rianimazione e della Te
rapia Intensiva - ma certamen
te molto rimane da fare. Su 
questo, e sul rilancio, in genera
le, del San Matteo, noi voglia
mo continuare a insistere e a 
impegnarci. 

Matteo Vago di My life onlus 

L'AZIENDA 
RICONOSCENTE 

Riceviamo 
spesso critiche motivate, 
ma chi decide di darci una 
mano si fa testimone 
dell'alleanza tra la città 
e il suo ospedale 

POLICLINICO SAN MATTEO


